



**RECIBE CONDECORACION.** Doña María Baires de Membreño fue condecorada con la "Medalla Gavidla" por el Ateneo de El Salvador, por sus méritos adquiridos en el campo de las letras. El Dr. Manuel Luis Escamilla le entrega la medalla y diploma.

## Norteamericanos Votan sin Detener su Trabajo

(Por Rafael Montalvo, enviado especial de EL DIARIO DE HOY). El día de las elecciones en los Estados Unidos es una fecha especial; sin embargo, las personas no dejan de trabajar, los alumnos de estudiar, los bancos de hacer transacciones, y en Vacaciones Recreativas 3 Mil Niños

Tres mil niños y jóvenes, son favorecidos con el programa de vacaciones recreativas que inauguró el sábado pasado el alcalde Dr. Armando Calderón Sol. Se benefician menores de 115 comunidades marginales, a través del programa de Acción Social y del Comité de Proyección Social, que impulsa la señora Elizabeth de Calderón. "Este programa dura 3 meses durante el periodo de vacaciones y los participantes practican deportes, además

—Favor pase a la página 16.

## F.A. Protegerá a Agricultores

Un operativo militar que tiende a ofrecer protección a los pequeños agricultores del departamento de Cuscatlán empezó a poner en práctica desde ayer el Descatamento Militar 6, con sede en Cojutepeque.

Informó lo anterior el coronel Armando Rodríguez Mendoza, al momento de juramentar ayer una unidad militar que se incorpora a la lucha contra el terrorismo.

Con relación a las denuncias de amenazas a muerte de la alcaldesa de ese lugar, señora Marta Gómez de Me-

—Favor pase a la página 7.

los restaurantes de vender hamburguesas. El martes 8, millones de norteamericanos concurren a los centros de votación distribuidos en todo el territorio.

No hay una regla general para todos los estados de la forma y del tiempo de emitir el voto. Existen algunos pueblos pequeños del norte del país que empiezan las votaciones a

## Por Primera Vez Comunidad Europea Participa en Feria

Detalles sobre el mercado europeo y las ventajas que ofrece a las exportaciones no tradicionales de los países en desarrollo, ofrecerá una comisión de la Comunidad Europea a Industriales y exportadores durante la Feria Internacional.

## Fiestas en Honor de San Cristóbal Celebra Ilopango

La alegría de los juegos mecánicos, el tradicional correo y las ventas golosinas, así como las diversas novedades que a diario se presentan en el parque central, han llevado el regocijo a los pobladores de la apartada ciudad de Ilopango, la cual se encuentra celebrando sus fiestas patronales

## Concierto al Estilo Grandes Bandas Dirigirá L. Barrientos

El célebre director de orquesta salvadoreño Rafael (Lito) Barrientos dirigirá la Gran Banda que han formado los más destacados músicos del país, para presentar el miércoles su "Gran Concierto de Gala Súper Jazz".

La "Big Band Jazz" estará formada por destacados músicos como Daniel Ramírez,

# Mañana Inauguran en Teatro Presidente la Asamblea OEA

Mañana lunes a las diez de la mañana se inaugurará oficialmente en el Teatro Presidente de esta capital la Asamblea General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), informaron voceros de Relaciones Exteriores.

De las 11 horas hasta la tarde se tiene previsto el desarrollo de las sesiones de trabajo de los cancilleres de América en el "ballroom" del Hotel Sheraton, añadieron las fuentes.

De siete a nueve de la noche habrá una recepción ofrecida por el

Canciller salvadoreño Ricardo Acevedo Peralta a sus colegas, jefes de delegación, esposas, integrantes de las delegaciones y personalidades participantes, en el Salón de Honor de la Cancillería.

Del martes 15 al viernes 18 de noviembre, de 9:30 de la mañana en

adelante, se llevará a cabo el desarrollo de las sesiones de trabajo. El sábado 19, a las 12 horas, será la clausura.

Hasta hoy no habían arribado todos los cancilleres, ya que por ejemplo el Secretario de Estado norteamericano, George Shultz,

vendrá mañana lunes 14 a la sesión inaugural. Las fuentes informaron que hoy domingo los cancilleres sostendrán una reunión informal en el Hotel Tesoro Beach de la Costa del Sol, una de las mejores

—Favor pase a la página 16.



Dr. Carlos Balmore Cruz.

## Piden Cuidado con Pólvora a Pirotécnicos

Una serie de recomendaciones a los fabricantes y comerciantes de productos pirotécnicos ante la próxima temporada navideña, hace el Cuerpo de Bomberos, con el fin de evitar mayores desgracias.

Los Bomberos recomiendan no almacenar materiales inflamables en dormitorios u otros lugares que no ofrezcan ninguna seguridad para contrarrestar un incendio.

También recomiendan a que estos productos, tales como pólvora

—Favor pase a la página 30.

## Aumentan Casos de Cáncer en el Estómago en País

El Salvador y Costa Rica son los países en el mundo, donde más se padece de cáncer en el estómago, enfermedad que últimamente se ha incrementado en nuestro medio, especialmente en los hombres mayores de 50 años.

Así lo asegura el Dr. Carlos Balmore Cruz,

uno de los organizadores del Noveno Congreso Nacional de Medicina Interna.

"Aun cuando no existen estadísticas actualizadas sobre ese tipo de cáncer en El Salvador, nos encontramos junto a Costa Rica en el pri-

—Favor pase a la página 16.

## Charlas Anti-Drogas Dará Programa Preventivo

Una serie de charlas para orientar a los jóvenes sobre el peligro del consumo de drogas, realiza el Programa Preventivo sobre el Uso de las Drogas, informó a EL DIARIO DE HOY el señor Jorge Alberto Peñate, Coordinador del Programa a nivel nacional.

Las conferencias se realizan los jueves en el

auditorio del Instituto Nacional "Francisco Menéndez", a partir de las 2:00 p.m. y son impartidas por profesionales conocedores de la materia.

El programa dio inicio en febrero de 1987, realizando diversas actividades entre las que se encuentra el "Pri-

—Favor pase a la página 16.

## Tablero Judicial

Por Muerte Joven en Boston Nombra Defensor

SONSONATE. El reo Julio Armando Rivas Bermúdez, acusado de haber dado muerte a la joven Deysl Griselda López, ocurrida en la ciudad de Boston (Estados Unidos), ha nombrado como defensor al Dr. Armando Portillo Urrutía.

El proceso contra el acusado se ventila en el Juzgado 1º de lo Penal de esta ciudad, donde se informó que había sido decretada la detención provisional contra Rivas Bermúdez.

El caso de Rivas Bermúdez ha cobrado interés en esta ciudad, ya que la muerte de su novia Deysl

—Favor pase a la página 11.



**ANTEPROYECTO.** Miembros de la Comisión Revisora de la Legislación (CORELESAL) entregaron al Dr. José Francisco Guerrero, Pde. de la Corte Suprema, un anteproyecto de reformas al Código Procesal Penal. Izq. a derecha: Dres. Rodolfo Majano, Homero Sánchez, Guerrero, José Ernesto Criollo, Manuel Arrieta Gallegos y Carlos Cattivo.

—Favor pase a la página 30.